

TRANSPORT FERROVIAIRE : La commission d'enquête retoque le projet de GPSO

La commission d'enquête publique a rendu un avis défavorable concernant les lignes nouvelles Bordeaux-Toulouse et Bordeaux-Dax, définie dans le "Grand projet du Sud-Ouest", porté, entre autres, par la [SNCF RESEAU:412280737] / T : 01.53.94.30.00 (siège à Paris/75). Dans son rapport, la commission d'enquête pointe, entre autres, « une infrastructure lourde et coûteuse », avec un coût estimé à 8,3 milliards d'euros. Le Gouvernement a jusqu'au 8 juin 2016 pour se prononcer, après avis du Conseil d'État, sur la déclaration d'utilité publique du projet. www.rff.fr